

Producción minera apuntaló el crecimiento

La economía salió robusta en abril al anotar un aumento del Imacec de 2,5%, que estuvo sobre las expectativas del mercado. Tres industrias empujaron esta cifra positiva: "La minería fue, sin duda, fue el principal motor del crecimiento, con un impresionante avance del 10,7% interanual. En un momento de incertidumbre global, las expectativas de demanda asiática y mundial por el cobre siguen siendo una variable crítica, dado que su evolución incidirá directamente en el flujo de capitales hacia la economía chilena. También se registraron desempeños positivos en comercio (3,9%) y servicios (1,2%), dando cuenta de un crecimiento más amplio y no solamente concentrado", comentó Gonzalo Muñoz, analista de mercados de XTB Latam.